



En el marco del convenio de cooperación académica firmado entre la Universidad Politécnica Salesiana y la Universidad de Viena, se ha planificado para el mes de febrero la visita de la Dra. María Dabringer.

La profesora se hará cargo, entre otras actividades, del desarrollo dos seminarios: el de Antropología Urbana para los estudiantes de pregrado y el de Antropología del Consumo para estudiantes de posgrado. Los seminarios están abiertos también para docentes de la UPS y público externo.

Las inscripciones se receptorán desde el miércoles 25 de enero, en la Secretaría del Campus El Girón, Sede Quito.

En los documentos adjuntos podrán encontrar información sobre los dos seminarios y la hoja de vida de la docente.

[Ver evento en www.ups.edu.ec](http://www.ups.edu.ec)